

Dissabte, 20 de juny del 2015

SABADELL

Diari de Sabadell 13



FOTOS: AIMAR GALDÓS

El acto, que tuvo lugar en el Salón Modernista de la Fundación Antigua Caixa Sabadell, finalizó con la tradicional foto de familia y lanzamiento de birretes

El Colegio de Abogados impone 13 nuevas togas y distingue a 41 letrados

Ayer tuvo lugar uno de los días más importantes para la entidad

N.G.

El Salón Modernista de la Fundación Antigua Caixa Sabadell acogió ayer el acto de Imposición de Togas 2015 a los abogados que se han incorporado recientemente al Colegio de Abogados de Sabadell.

Se trata de una liturgia que se celebra cada año y que para el colegio de abogados representa un acto de extraordinario simbolismo e importancia, en el que los nuevos letrados y letradas reciben, ante las autoridades, familia-

res, compañeros y amigos, su bautismo profesional y juran o prometen fidelidad a la Constitución y las normas éticas y deontológicas de la abogacía.

Igualmente, a lo largo de la sesión se concedieron también las insignias honoríficas a los abogados y abogadas que han alcanzado la meta de 25 y 50 años como colegiados de la Corporación.

En total, ayer se impusieron 13 togas y se entregaron 38 insignias por más de 25 años y 3, por 50 años de profesión. En esta edición se hizo

entrega de la Creu Distingida de Primera Classe de l'Ordre de Sant Raimon de Penyafort a Manuel Hernández Martín, quien fue decano del Colegio de Abogados de Sabadell entre los años 2001 y 2008.

La distinción ha sido solicitada de manera conjunta entre los colegios de abogados de Sabadell, Melilla y Santiago de Compostela.

El Ministerio de Justicia se la concedió el pasado mes de diciembre. Finalizado el acto solemne, se ofreció una cena de gala en un restaurante de Sentmenat ■



La imposición de togas es quizás el acto más emotivo del Colegio